

Les droits de l'homme au cœur de l'audience du pape avec le président burundais

ZENIT, 18 Novembre 2009ROME - Benoît XVI a reçu en audience le président de la République du Burundi, Pierre Nkurunziza, mardi 17 novembre au Vatican, a annoncé le Bureau de presse du Saint-Siège dans un communiqué de presse. Durant la rencontre, qui s'est déroulée dans une atmosphère de cordialité, des thèmes d'intérêts communs ont été abordés, comme l'importance du dialogue et le respect des droits de l'homme comme éléments fondamentaux pour construire une société solide et orientée vers le bien-être de tous ses membres. Par ailleurs, rappelle aussi le communiqué, il a fait mention de l'engagement de l'Eglise à offrir sa contribution au développement intégral de la nation burundaise, dans le domaine spirituel comme dans le domaine éducatif, sanitaire et socio-humanitaire.

C'est pourquoi un accord a été souhaité, qui définit et garantit le statut juridique de l'Eglise et son activité dans le pays. Après l'audience, le président burundais a rencontré le cardinal Tarcisio Bertone, secrétaire d'Etat et Mgr Dominique Mamberti, secrétaire du Saint-Siège pour les relations avec les Etats. Agé de 45 ans, le président Pierre Nkurunziza a été élu en août 2005 à la tête du Burundi.

Sur près de 9 millions d'habitants, près de 62 % sont catholiques.